

Le Cateau

Andrée fête ses 100 ans à la résidence d'automne



LE CATEAU

Andrée Moreau a fêté son centième anniversaire à la résidence d'automne où elle réside. Née à Laon pendant la première guerre mondiale, elle y obtient son certificat d'études avec une mention bien, ce qui était rare à l'époque. Jusque 19 ans, elle travaille comme piqueuse dans les ateliers d'un posticheur à Laon. Elle quitte ensuite l'Aisne pour le Nord où elle rencontre son futur mari. Le mariage aura lieu en 1937 et l'année suivante, leur fils naîtra. Jusque 1938, Andrée Moreau travaille à la broderie mécanique française et sera ensuite femme au foyer. Après la ferme-

ELLE S'INSTALLE DANS LE NORD ET S'Y MARIE.

Andrée Moreau a reçu de nombreux cadeaux.

ture de l'établissement, la famille déménage à Beauvois en Cambrésis pour travailler dans les établissements Seydoux et Michau jusqu'à la fermeture de l'établissement en 1964, puis elle sera confectionneuse à domicile aux ateliers la rivière. Andrée reviendra au Cateau pour y travailler jusqu'à la retraite. Entourée par sa famille, les résidents et le personnel de la résidence, Madame Moreau a reçu de nombreux cadeaux. Le gâteau d'anniversaire accompagné d'une coupe ont été servis. L'après-midi festif a continué sur un air d'accordéon.